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虚拟货币可能跌倒0吗(基金会跌到0元吗)

大家好，关于虚拟货币可能跌倒0吗很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于基金会跌到0元吗的知识点，相信应该可以解决大家的
一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有
所帮助！
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货币泛滥洪水滔天，虚拟数字币有未来吗？

全球2020年前30个经济体，印发货币超过30万万亿美元，我们人民币也不能独善
其身，100元也只有2.5斤猪肉！货币的贬值速度远超想象。

虚拟数字货币为什么会受到追捧，主要有以下优点：

1、优化传统支付功能

传统法定货币（现金）的支付功能存在诸多不足，但现代社会还是需要大量现金。
但实物现金支付无法进行快速的远程支付结算，也不适合大额支付，而且会被用于
偷税漏税行为和非法经济活动，造成治理困扰。因此在电子支付兴起后，“废除现
金”声音不断。数字货币可继承现钞支付的优点（点对点支付、即时支付结算、方
便快捷），同时又可解决现金的缺陷：一是数字化“铸造”、流通和存储，发行成
本和交易成本低；二是具有支付的普适性和泛在性，可在多种介质和渠道上完成支
付；三是通过共识机制鹤时间戳，允许数字记录和跟踪，保障电子支付交易信息的
公开、透明、可追溯性，有助于减少非正规经济活动，打击洗钱和恐怖主义融资等
。在这个条件下同时实现可控匿名，也就是相对于传统移动支付来说，采用数字签
名的方式对每个参与者的个人信息进行有效保护，防止用户个人信息丢失、泄露或
被恶意篡改。

2、控制货币寿命全周期，掌控货币回笼

由于数字货币可编程，可使数字货币在流通中收程序控制逐渐减少，自动回笼：

如果经济一直上升，市场上需要的货币总量不减少，那么货币并不需要回笼。但是
一旦经济进入下行周期，就必须回笼一部分货币，以防止通胀引发经济进一步下行
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进入恶性循环。但是很遗憾，央行发行的货币，只能通过调节政策回收一部分商业
银行派生货币，而还有很大量的基础货币央行无法回收。这是就需要财税体系发挥
作用了，政府通过税收回笼这部分货币。其实目前的信用货币的发行就是以政府信
用为背书的，本质上就是政府以未来的税收作为抵押，发行的货币。在货币发行的
时候，记为财政赤字，当货币回收回来，赤字抵消了，货币就完成了一个生命周期
的循环。因此，整个经济体系，央行和财税是不可分割的。但如果货币具有编程能
力，这个模型就可以适当简化。比如，让货币在流通过程中，受程序控制的逐渐减
少，自动回笼（类似以太币一样，每次流动都会燃烧掉一定的Gas，这本质上就是
一种货币的回笼机制）。这样，财税部门在货币回笼中的作用就可以简化掉，只要
央行自己就可以控制整个货币的发行和回笼了。不但如此，可编程货币还具有更加
强大的功能。当货币的全寿命周期（发行、流通、回笼）都被能够被程序所控制，
即使这个货币是运行在一个去中心化的平台上，也能成为被控制程度很高的价值流
通介质。在这种情况下，央行对经济调节的能力将远远超过现在的情况。（腾讯云
金融业务中心区块链首席架构师敖萌博士）

3、提供新的货币政策工具

经济学家施蒂格利兹（Stiglitz）研究了电子货币系统的宏观经济管理，指出货币
的电子化和数据化有助于提高中央银行监测货币流动和组织市场的能力，改进货币
政策有效性。更重要的是，法定数字货币将创造一种新的价格型货币政策工具，可
以打破零利率下限，释放货币政策空间。央行数字货币研究所前所长、中证登总经
理姚前认为，货币政策传导不畅、逆周期调控困难、货币“脱实向虚”、政策预期
管理不足等的根源，在于传统央行货币的难以追踪性、同质单一性和操作当下性，
而央行数字货币的数字化特性则有助于解决这些问题。

4、有助于实现普惠金融

数字货币不依赖于实体网点和人工服务，基础设施和人力资源成本低廉，能够以较
少的物力和人力投入获得较大的服务容纳量，有利于偏远地区、贫困地区拓展金融
服务。而且，基于数字货币的金融服务具有“海量交易笔数、小微单笔金额”的小
额、便捷等特征，为普罗大众方便生活、增加就业创造条件。

总结：比特币应该不是未来，因为价值太高，已经达50000多美元/枚。其次是挖
矿不环保要耗费大量的电力和高配置内存。所以从金融普惠的角度来说，我认为比
特币一定会被未来其它更适合社会发展需求的虚拟数字货币代替。

当现实货币利息为0的时候，是不是代表它变成了虚拟货币？

货币和利息不是同一件事情。货币现在普通的老百姓认为的是以国家或有实力势力
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发行的代替货物行使交换和衡量商品价值的代替物，古代是贝壳。利息是资金时间
价值的表现形式之一，从其形式上看，是货币所有者因为发出货币资金而从借款者
手中获得的报酬；。所以比特币很多国家不承认就是因为没有国家信用作为背书，
而余额宝和微信不同在于他们公司在国家银行存有保证金，。所以虚拟货币和利息
没有关系

数字货币比特币跌破3300美元，现在还能继续期货做空赚钱吗？

看到今天的行情了吗？现货市场插针到3224美元，然后到位之后横盘一个多小时
以为再次要下跌时一根阳线插破天际直逼3500美元，完美的完成了多空双杀追空的
一波埋，这仅仅是现货市场的行情。再去看期货市场的精彩表现，现货3224美元时
期货最低是3080美元，拉升幅度是从3080到3449绝对可以爆仓一部分追空投资者
。

回归原题现在的市场行情还能否无脑做空期货市场？答案当然是不可以。虽然在没
到位或者时间节点不对之前大趋势都是向下的，下跌通道也是通畅无阻，但是在期
货市场与庄家博弈尤其是在当前的尴尬点位3200-3500美元之间，无脑做空只是给
庄家送钱，中间一定会穿插几次像样的反弹去双向收割。

之前个人的预测点位是12月底之前2600-3200美元内，至于更低的点位应该会出
现在明年第一季度。所以他这里肯定要来回折腾，在当前现货市场无量，资金主力
都在期货市场的背景下这一趋势更加明显。目前期货市场开单尽量还是开一些对冲
单，注意好自己的仓位把控趋势向下，不一定可以无脑空，即使今年是期货空军的
牛市。当前做单只要记住逢高空，做好对冲单小仓位就行了，重仓行情还没出现现
在做风险也太大不值得冒险。

基金会跌到0元吗

跌成零并非没有可能，例如基金经理把资金全部投入期货投资或者赌球投资，就有
可能跌到零。

基金分几种：货币基金、债券基金、股票型基金、指数型基金等，一般来讲，货币
基金、债券基金跌倒零或负值的可能性不大。而股票型基金、指数型基金是否跌倒
零或负值，取决于怎么看。比如花10000元买了净值是一元的某只股票型基金，可
买10000份。当这支基金的净值跌倒了0.8元，这时帐户只剩下8000元了。虽然基
金的净值没到零，可帐户已经是负值了。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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